

Cuba ha podido enfrentar situación epidemiológica compleja gracias a la preparación previa a la pandemia

Image not found or type unknown

Imagen / Mesa Redonda

La Habana, 9 abr (RHC) Cuba presenta hoy una situación epidemiológica compleja, pero la preparación previa a la pandemia de la Covid -19 permitió evitar el colapso del sistema de salud ante el tercer rebrote, afirmaron autoridades.

Tenemos reserva de camas, más laboratorios de Biología Molecular (23) para realizar pruebas de PCR y podemos asimilar nuevos casos en nuestras instalaciones sanitarias, los centros de salud no han colapsado, aseguró el ministro de Salud Pública José Ángel Portal.

Es necesario no perder la percepción de riesgo, y estamos obligados a reducir los casos en Cuba, ante las elevadas cifras, pues de lo contrario, tal situación malograría los esfuerzos realizados en la lucha contra el virus SARS-CoV-2, puntualizó Portal.

Exhortó a no perder la autoresponsabilidad y aclaró el titular que el hecho de participar en los ensayos clínicos con los candidatos vacunales, no es motivo para abandonar las medidas higiénicas-sanitarias, ni el distanciamiento físico y el uso del nasobuco.

La directora de investigación del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, María Guadalupe Guzmán, explicó que existen variantes del coronavirus SARS-CoV-2 de interés de salud pública y de preocupación.

Cuba mantiene la vigilancia genómica, pues es de gran interés para el país, donde circulan cinco mutaciones con más incidencia la variante D614G y un incremento paulatino de las notificadas en Sudáfrica y California, Estados Unidos.

Aclaró la experta que solo tres casos fueron detectados con la variante registrada en el Reino Unido.

La mutación D614G está en todas las provincias y es la que prevalece en la nación caribeña, pero se impone la detectada en Sudáfrica, precisó Guzmán.

Sobre la efectividad de las vacunas ante las nuevas variantes, el presidente del Grupo Empresarial de Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma), Eduardo Martínez explicó que las utilizadas en el mundo hasta ahora han dado resultado.

En el caso de los candidatos vacunales de Cuba, se aplicará una tercera dosis para reforzar la inmunidad de la población, puntualizó.

Tenemos resultados de que nuestras vacunas tienen un alto nivel de inmunización, pero hay que esperar a los estudios de efectividad, dijo.

No obstante, tenemos confianza en nuestros candidatos vacunales, sentenció el experto. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/253459-cuba-ha-podido-enfrentar-situacion-epidemiologica-compleja-gracias-a-la-preparacion-previa-a-la-pandemia>



Radio Habana Cuba